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L’endroit le plus glorieux dans le ciel, la Nouvelle Jérusalem, apporté aux gens en film 3D

L’Eglise Manmin Délivre l’Espérance 
pour le Ciel dans le Monde Entier

Entrer dans la Nouvelle Jérusalem et rouler dans un carrosse doré. Traverser les jardins parfumés avec de merveilleuses fleurs et arriver à l’entrée du château principal du berger. Entrer dans l’endroit spécial entre le premier et le 
second étages. Dans l’endroit largement ouvert coule le fleuve d’eau de la vie clair comme le cristal. Regarder les merveilleuses villas qui ont été bâties selon les désirs personnels des habitants, ceux qui ont été dévoués au salut 
des âmes avec le berger. Ils jouiront d’un bonheur éternel avec Dieu et leurs bien-aimés. En fait, il n’est pas possible de représenter la magnifique beauté du Ciel avec de simples technologies humaines. Mais au moyen de ce film, de 
nombreuses personnes vont gagner une espérance renouvelée pour la Nouvelle Jérusalem et iront de l’avant d’autant plus ardemment.

«Je connais un homme en Christ 
qui, il y a 14 ans – que ce soit dans 
son corps ou en dehors de son corps, 
je ne sais, Dieu sait – un tel homme a 
été enlevé dans le troisième ciel» (2 
Corinthiens 12:2).

L’Apôtre Paul a témoigné de la 
beauté du Paradis dans le Ciel par 
la grâce de Dieu. Après cela, il a été 
engagé à prêcher seulement l’évangile, 
en abandonnant tout ce qu’il possédait; 
abondance, réputation et connaissance. 
Cependant, aussi dure que sa route 
ait pu être, son cœur était rempli de 
l’espérance pour le Ciel et l’amour 
pour les âmes.

En réponse à la prière fervente et 
aux jeûnes du Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee, Dieu a commencé à lui 
enseigner en détail à propos du Ciel 
en Mai 1984. Des détails plus précis 
à propos du Ciel ont été révélés année 
après année à Manmin qui a reçu les 
tâches de l’évangélisation nationale 
et mondiale et prêche l’évangile de 
sanctifi cation.

En par t icu l ie r,  lo rs  du  32ème 
anniversaire de l’église en Octobre 
2014 ,  l a  beau té  de  la  Nouvel le 
Jérusalem, l’endroit le plus glorieux 
dans le Ciel a été révélée aux membres 
de l’église et aux invités dans un film 
produit par la technologie 3D. Ceci a 
augmenté leur foi en rendant visible le 
monde spirituel invisible.

Le Pasteur Esteban Handal, Président 
de JBN TV a dit, «Le film 3D est 
basé sur la révélation de Dieu. En le 
regardant, de nombreuses personnes 
vont maintenant essayer de vivre une 
vie sanctifi ée avec une espérance.»

Mme Mikyung Kim, Professeur à la 
faculté des beaux-arts de l’Université 
de Kangnam et Directrice de l’Institut 
Coréen de Recherches Artistiques a dit, 
«Comment le Ciel peut-il être visualisé 
devant moi comme ceci? Je croyais 
que personne ne pourrait décrire le 
ciel avec de tels détails si ce n’est par 
révélation divine. Je me suis aussi 
sentie reconnaissante de ce que ce 
n’est pas un endroit imaginaire, mais 

l’endroit où nous vivrons bientôt.»
Le Pasteur  Just in  Clarence un 

membre du Comité Organisateur de 
la Conférence de 2015 du WCDN en 
Malaisie a déclaré, «C’était une autre 
révélation de Dieu. J’ai appris à quoi 
ressemblait le ciel. Je désire aussi 
entrer dans la Nouvelle Jérusalem.»

Les images montrent de splendides 
maisons que Dieu prépare pour Ses 
enfants en tenant compte de leurs 
préférences. L’audience a pu sentir le 
grand amour de Dieu qui nous donne 
des lieux de séjour éternels et leur 
espérance pour la Nouvelle Jérusalem a 
été augmentée. Ils ont aussi été capables 
de croire que Dieu va rendre selon ce 
qu’ils ont fait. Il n’oubliera pas non plus 
leur dévotion et les sacrifi ces pour Son 
royaume, même concernant leur temps 
personnel qu’ils auraient pu utiliser 
avec leurs bien-aimés et il leur donnera 
des endroits spéciaux pour se réunir.

Le livre du Dr. Lee Le Ciel II explique 
les significations spirituelles cachées 
dans les douze fondements de la ville 

de la Nouvelle Jérusalem: foi, intégrité, 
sacrifice, justice, fidélité, passion, 
miséricorde, patience, bonté, maîtrise de 
soi et douceur. Lorsque quelqu’un atteint 
l’amour parfait dans lequel les couleurs 
des douze attributs sont harmonisées, il 
peut entrer dans la Nouvelle Jérusalem.

L’Eglise Centrale Manmin a fait 
connaître aux gens du monde la beauté 
du ciel au travers des livres Ciel I et 
II publiés en 14 langues, au travers 
des sermons sur GCN (qui couvre 
près de 170 pays) et au travers des 
performances lors des célébrations de 
l’anniversaire de l’église et par cela, 
d’innombrables âmes sont conduites 
sur le chemin du salut.

Les  membres  de  Manmin sont 
devenus remplis de l’espérance pour 
la Nouvelle Jérusalem au moyen de 
la présentation vidéo et ils ont eu la 
certitude qu’ils auraient le cœur ardent 
du Seigneur pour partager l’amour de 
Dieu qui prépare le Ciel pour nous et 
pour accomplir la providence de la fi n 
des temps.
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Tu ne te feras point d’image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. 
Tu ne te prosterneras point devant elles, et tu ne les serviras point; car moi, l’Éternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis l’iniquité des pères sur les enfants jusqu’à la troisième et 

la quatrième génération de ceux qui me haïssent, et qui fais miséricorde jusqu’en mille générations à ceux qui m’aiment et qui gardent mes commandements» (Exode 20:4-6).

«Tu ne te Feras Point d’Image Taillée»

Des Dix Commandements, le premier 
et le second peuvent paraître similaires 
pour certaines personnes. Cependant ils 
sont différents. Le premier prévient les 
gens au sujet du polythéisme en disant, 
«Tu n’auras point d’autre Dieu devant ma 
face». Cela signifie que Dieu est la seule 
et unique déité, et nous ne devons aimer et 
servir que Lui. Le second, «Tu ne te feras 
point d’image taillée», prévient au sujet de 
l’idolâtrie. Examinons d’abord ce que sont 
les idoles et la signification spirituelle du 
second commandement. 

1. Qu’est-ce qu’une idole?
Une idole est «l’image d’un dieu 

utilisé comme un objet d’adoration». Les 
gens fabriquent des images d’hommes, 
d’animaux sur le sol, d’insectes, d’oiseaux, 
de poissons, de la lune et des étoiles et 
même de choses imaginaires avec des 
arbres, des pierres, du métal, de l’or ou de 
l’argent. L’idolâtrie consiste à fabriquer ces 
images physiques, les adorer et les servir.

Les idoles ont été faites par les hommes 
et n’ont ni vie ni capacité de nous bénir. Les 
hommes ont été créés à l’image de Dieu 
le Créateur. S’ils fabriquent eux-mêmes 
des idoles, les adorent et leur demandent 
des bénédictions, combien est-ce ridicule! 
(Esaïe 46:6-7) De plus, se reposer sur 
des amulettes, adorer des morts ou de 
nombreuses autres choses de sorcellerie ou 
de magie appartiennent à l’adoration des 
idoles.

Les gens fabriquent de telles images 
futiles et les adorent parce qu’ils se sentent 
intrinsèquement satisfaits lorsqu’ils peuvent 
voir et toucher quelque chose. 

Nous ne devons jamais faire d’images 

de Dieu qui est esprit et nous ne devons 
jamais les servir comme si elles étaient 
Dieu. Certains croyants en Dieu fabriquent 
des idoles et les servent. Par exemple, ils 
adorent un portrait ou une image de Jésus 
ou adorent les images de la Vierge Marie 
ou d’autres pères de la foi. De telles images 
de Jésus sont faites par l’imagination de 
peintres ou de sculpteurs et ne sont donc 
pas réelles. De plus, la Vierge Marie et les 
précurseurs de la foi sont tous des créatures, 
qui ne sont pas des objets d’adoration. Si 
nous adorons ou prions ces choses, c’est 
de l’adoration d’idoles. Seul Dieu doit être 
adoré et prié.

Certaines personnes disent que même la 
croix à l’église est une idole. Mais c’est le 
symbole de l’évangile auquel nous croyons. 
Nous avons la croix et nous la regardons 
pour nous rappeler le précieux sang de 
Jésus et la grâce du salut. La croix en soi 
n’est pas un objet d’adoration ni une idole.

De même, certains tableaux de Jésus qui 
porte un agneau ou de la dernière Scène 
ne sont pas des idoles en eux-mêmes. Ce 
ne sont que des tableaux qui montrent que 
Jésus est le bon berger ou qui expriment 
Son ministère. Nous n’adorons pas ni ne 
prions ce Jésus sur les tableaux.

Certaines personnes disent que même 
Moïse a fabriqué une idole. Ils parlent de 
cet incident où les Israélites ont été mordus 
par des serpents enflammés après avoir 
murmuré contre Moïse (Nombres 21) et 
ils mourraient. Dieu a demandé à Moïse 
de fabriquer un serpent de bronze et de la 
mettre sur une perche. En obéissant à la 
Parole de Dieu de regarder cette perche, 
ils étaient sauvés. C’était l’archétype et la 
préfiguration de Jésus-Christ qui sauverait 
les hommes sur la croix. En d’autres termes, 
tout comme les Israélites ont été sauvés de 
la mort en regardant le serpent de bronze, 
les gens sur le chemin de la mort peuvent 
être sauvés et gagner la vie en croyant en 
Jésus-Christ qui était crucifi é.

2. A quoi se réfère spirituellement 
une idole?

Les idoles comprennent toutes les choses 
que nous aimons plus que Dieu. Si nous 
aimons nos parents, notre mari, notre 
femme, nos enfants plus que Dieu, ils 
représentent spirituellement des idoles pour 
nous. Bien sûr, cela ne signifi e pas que nous 
ne devons aimer personne d’autre que Dieu.

Il est évident que nous devons aimer nos 
parents dans la vérité, et Dieu nous dit aussi 
d’honorer nos parents. Mais si nous violons 
le jour du Seigneur pour honorer et faire 

plaisir à des parents incroyants, cela signifi e 
que nous les aimons plus que Dieu. Non 
seulement cela décevra Dieu, mais ce n’est 
pas du véritable amour pour nos parents. 
Uniquement si nous les menons à l’église 
pour qu’ils puissent recevoir le salut, nous 
pouvons dire que nous les aimons et les 
honorons réellement.

La même chose s’applique aux parents. 
Si nous aimons réellement nos enfants, 
nous devons aimer Dieu d’abord et aimer 
nos enfants en Dieu. Quelques soient nos 
efforts, nous ne pouvons ni les protéger de 
l’ennemi diable et Satan, ni les guérir de 
maladies incurables. Ce n’est que lorsque 
les parents vénèrent Dieu et aiment leurs 
enfants dans le Seigneur que Dieu va les 
protéger, leur donner une bonne santé et les 
bénir dans toutes leurs voies.

Ce n’est que si nous aimons Dieu en 
premier et aimons tous les autres dans 
cet amour pour Dieu que nous pouvons 
partager le véritable amour avec eux. Nous 
ne devons donc pas dire qu’à l’église on 
enseigne qu’il ne faut aimer que Dieu et 
ne pas aimer les membres de notre famille 
sans en connaître la signifi cation spirituelle.

De nos jours, il y a certains croyants qui 
aiment l’argent plus que Dieu et d’autres 
violent les commandements de Dieu pour 
garder leur réputation et leur autorité. 
Cela est aussi de l’idolâtrie spirituelle. 
Certains aussi sont éloignés de Dieu par des 
célébrités, des stars sportives ou d’autres 
choses qui peuvent aussi devenir de 
l’idolâtrie.

3. Bénédictions pour l’obéissance, 
malédictions pour la désobéissance

Exode 20:5-6 déclare, «Tu ne te 
prosterneras point devant elles, et tu ne les 
serviras point; car moi, l’Éternel, ton Dieu, 
je suis un Dieu jaloux, qui punis l’iniquité 
des pères sur les enfants jusqu’à la troisième 
et la quatrième génération de ceux qui me 
haïssent, et qui fais miséricorde jusqu’en 
mille générations à ceux qui m’aiment et 
qui gardent mes commandements.»

Ici Dieu dit qu’il est «un Dieu jaloux». Sa 
jalousie est différente de celle des hommes 
et elle provient de Son amour, alors que 
la jalousie de l’homme est vile, mauvaise 
et fait du tort aux autres. Si des croyants 
adorent des idoles, Dieu détourne d’eux 
Sa face, permettant à l’ennemi diable et 
à Satan de travailler sur eux. Ils souffrent 
de diverses épreuves et difficultés et 
deviennent pauvres de cœur. Rapidement, 
ils vont réaliser leurs erreurs, s’en repentir 
et retourner vers Dieu.

La jalousie de Dieu est l’expression de 
son véritable amour pour empêcher Ses 
enfants de tomber dans le chemin de la 
destruction et de les guider vers le chemin 
de la vie éternelle. Mais si certains aiment 
toujours des idoles plus que Dieu et les 
adorent, c’est comme s’ils Le haïssaient. 
Alors, ils recevront la rétribution et elle 
descendra jusqu’à la troisième ou la 
quatrième génération. Nombre d’entre eux 
recevront des maladies incurables alors 
que d’autres souffriront d’invalidités ou 
de désordres mentaux. Cependant, si un 
des descendants se repent et cherche Dieu, 
malgré que les ancêtres aient tellement 
adoré des idoles et se sont opposés à Dieu, 
la famille va recevoir la compassion de 
Dieu et les désastres vont s’arrêter.

Cependant lorsque les ancêtres ont 
accumulé tant de mal en s’opposant à Dieu 
et en adorant des idoles à l’extrême, ce n’est 
pas facile pour les enfants de croire en Dieu. 
Et malgré qu’ils acceptent le Seigneur, ils 
ont des liens spirituels avec leurs ancêtres 
et ils éprouvent des diffi cultés à mener leurs 
vies chrétiennes. L’ennemi diable et Satan 
continuent à apporter des fardeaux contre 
eux et les perturbent en essayent de les 
maintenir loin de la foi dans une tentative 
de les ramener vers la mort. Mais même 
dans ce type de situation, s’ils se repentent 
des péchés de leurs pères à leur place avec 
un cœur humble, tout en chassant leur mal 
et en demandant la compassion de Dieu, 
ils seront sûrement protégés par la grâce de 
Dieu.

D’autre part, ceux qui aiment Dieu et 
gardent Ses commandements recevront la 
grâce de Dieu pour mille générations. Les 
désastres ne touchent que la 3ème ou la 4ème 

génération, mais les bénédictions sont pour 
mille générations. En voyant cela, nous 
pouvons une fois de plus sentir l’amour de 
Dieu.

Chers frères et soeurs en Christ, si vous 
vénérez Dieu, vos descendants aussi bien 
que vous seront bénis. Cela ne veut pas 
dire que tous les descendants seront bénis, 
uniquement parce que leurs ancêtres ont 
bien adoré Dieu. Ce n’est que si eux-
mêmes aiment Dieu, demeurent dans la 
vérité et ne sont pas souillés par l’idolâtrie 
qu’ils pourront recevoir les bénédictions 
accumulées.  J’espère que vous ne 
fabriquerez jamais d’idole et que vous 
n’adorerez jamais aucune d’entre elles, 
mais que vous aimerez Dieu en premier. Je 
prie dans le nom du Seigneur qu’en agissant 
ainsi, vous allez jouir des bénédictions 
promises pour mille générations.



3 Histoire relatéeN° 87  21 Décembre 2014anminMDouveN esll e

Dans Genèse 6:19 Dieu a dit 

à Noé qu’il devrait amener 

deux de chaque espèce de 

créature vivante de toute chair 

dans l’arche. C’était pour les 

conserver en vie. Cependant 

dans Genèse 7:2-3, Dieu lui 

a dit, «Tu prendras auprès de 

toi sept couples de tous les 

animaux purs, le mâle et sa 

femelle; une paire des animaux 

qui ne sont pas purs, le mâle 

et sa femelle; sept couples 

aussi des oiseaux du ciel, mâle 

et femelle, afin de garder leur 

race en vie sur la face de toute 

la terre» Pourquoi Dieu a-t-il 

choisi certains animaux et a-t-

il demandé à Noé d’en amener 

plus dans l’arche?

Le standard de séparer les animaux purs des animaux qui ne l’étaient pas

Les standards étaient les attributs originaux que les 
animaux possédaient. Tous les animaux avaient différents 
attributs originaux dépendant du sol sur lequel ils avaient 
été créés. Par exemple, certains animaux sont rusés, 
certains féroces et certains voraces. Par contraste, certains 
autres sont soumis d’autres sont dociles et certains autres 
simplement honnêtes.

Dieu a ainsi séparé les animaux purs des animaux 
impurs selon leurs attributs originaux. Par ailleurs, tous 

les animaux ne tombent pas dans l’une ou l’autre de ces 
catégories. Seulement certains animaux étaient qualifi és 
de «purs» ou «impurs». C’est parce que ce n’est qu’après 
le jugement du Grand Déluge que les attributs qui étaient 
inhérents au sol ont commencé à ressortir.

C’est pourquoi, le standard donné par Dieu pour 
séparer les animaux purs des animaux impurs du temps 
de Noé ne pouvait pas être le même qu’au temps du 
Lévitique.

Vous devez savoir que de «sept couples de tous les 
animaux purs, le mâle et sa femelle» contient deux 
significations. D’abord, cela signifie littéralement, 7 
paires composées chacune d’ un mâle et de sa femelle, 
ce qui signifi e 14 animaux. Cela signifi e aussi 3 paires 
d’un mâle et de sa femelle plus un mâle, ce qui signifi e 7 
animaux. Les animaux purs sont des animaux tellement 
dociles tels que les vaches, les moutons et les chèvres. 
Pour conserver les espèces de ces animaux, leur nombre 
devait être plus grand que celui des animaux sauvages. 
C’est pourquoi ces animaux purs étaient conduits par 
sept dans l’arche pour préserver leur espèce. Cependant, 
le fait est que chaque animal pur était amené dans l’arche 
par sept – 3 paires d’un mâle et d’une femelle plus un 

mâle – pour une autre raison.
Cela signifi e que Noé a pris sept paires de moutons 

qui entraient dans la catégorie des animaux purs pour 
conserver leur espèce. Et pour «une autre raison» il a 
pris 3 paires de moutons plus un mâle additionnel. C’est 
pourquoi, le nombre total des moutons pris dans l’arche 
était de 21. Parmi eux, il y avait 11 mâles et 10 femelles.

Ensuite, les animaux impurs étaient pris par deux 
paires d’un mâle avec sa femelle. Par exemple, il y 
avait 4 cochons qui étaient impurs – une paire de base 
mâle et femelle et un autre mâle avec sa femelle en tant 
«qu’animal impur». Comme vous le voyez, les animaux 
amenés dans l’arche de Noé étaient de trois sortes; les 
purs, les impurs et le reste.

«L’autre raison» pour laquelle Dieu a amené plus 
d’animaux purs dans l’arche peut aussi être classé en deux 
groupes;

Premièrement, ceux qui devaient être offerts en 
sacrifi ce devant Dieu

Genèse 8:20 est la scène où Noé a offert des holocaustes 
à Dieu lorsqu’il est sorti de l’arche après le Jugement du 
Grand Déluge. Seuls les animaux purs ou les oiseaux 
étaient offerts comme sacrifice à Dieu. Donc «animal 
pur» se réfère à un animal qui peut être un sacrifi ce.

Après le déluge, Noé a fait un sacrifi ce qui consistait en 
un mouton, une chèvre et un pigeon en tant qu’holocauste 
à Dieu. Ces animaux purs offerts en tant qu’holocauste 
à Dieu étaient tous des mâles. C’est pourquoi Dieu lui 
avait demandé de prendre avec lui un mâle en plus de 
chaque espèce pure. Si les animaux purs avaient été 
choisis seulement par deux, mâle et femelle, cela aurait 
été diffi cile d’offrir des holocaustes comme ceci. S’il avait 

offert des offrandes brûlées, les troupeaux des moutons et 
des chèvres et les couvées de pigeons auraient été éteints.

Les offrandes dans les jours de l’Ancien Testament 
étaient les canaux pour les gens de communiquer avec 
Dieu. Après le jugement par le déluge, les gens ont 
rapidement multiplié sur la terre. En même temps, ils 
avaient plus de chances d’offrir des offrandes à Dieu. 
Dieu avait prévu cela et il a laissé Noé prendre un plus 
grand nombre d’animaux purs – autant que les gens 
auraient besoin.

Le second usage des animaux purs était la 
nourriture pour le peuple de Dieu

Après le déluge, Dieu a permis aux gens de manger 
de la viande. Avant le jugement du déluge, les gens ne 
mangeaient que des légumes. Mais après le jugement 
du déluge, ils ont commencé à manger de la viande. 
Les animaux qui étaient autorisés à manger étaient les 
animaux purs.

Quelle est la raison pour laquelle plus d’animaux 
impurs ont été amenés dans l’arche? Après le jugement 
du déluge, comme le temps passait, les descendants 
de Noé se sont multipliés et certains d’entre eux ne 
croyaient pas en Dieu. Ils mangeaient non seulement 
les animaux purs mais aussi les impurs comme ils le 
désiraient.

Dieu savait quels animaux ils mangeraient comme 
nourriture. Et ainsi Dieu a permis à Noé d’amener une 

autre paire d’animaux avec lui, un mâle et sa femelle. 
Ces animaux que Dieu appelait impurs devaient 
devenir de la nourriture pour les gentils plus tard.

Matthieu 5:45 dit, «Il fait lever son soleil sur les 
méchants et sur les bons et il fait pleuvoir sur les justes 
et sur les injustes.» Regardez simplement comment le 
Dieu d’amour a préparé à l’avance la nourriture pour 
ceux qui ne croiront pas en Dieu dans le futur aussi 
bien que pour son peuple qui croirait en Lui.

La raison pour laquelle plus d’animaux purs et impurs ont été amenés dans l’arche

2. Les animaux purs étaient nécessaires comme nourriture de gens, et en tant qu’off randes pour off rir devant Dieu

1. Pour maintenir leurs espèces

3. C’était pour donner de la nourriture dans le futur à ceux qui ne croiraient pas en Dieu

Pourquoi Dieu a-t-il demandé à Noé d’amener au 
moins deux animaux de chaque espèce dans l’arche 
et d’amener plus seulement de certains animaux?
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J’ai étudié la danse traditionnelle 
coréenne à l’université, et je suis 
maintenant un membre du Groupe 
de Danse Céleste. Je porte souvent du 
maquillage pour les performances. Je 
n’avais pas de doubles paupières et pour 
que mes yeux paraissent plus grands à 
l’écran, je devais utiliser du collant de 
double paupière. De plus, la peau épaisse 
de ma paupière supérieure me rendait 
diffi cile de fi xer le collant dans la bonne 
position.

Les jours où je les portais longtemps, 
je me sentais plus fatiguée et parfois je 
trouvais même difficile de garder mes 
yeux ouverts. Je pensais, «Si j’avais des doubles paupières, je ne devrais pas mettre 
ce collant et je n’aurais pas de mauvais temps avec ce collant. Ce serait tellement 
confortable.»

Le 11 Mai 2014, c’était un Dimanche matin et j’attendais le Dr. Jaerock Lee 
pour lui serrer la main avec foi et ainsi renouveler mon cœur. Il est arrivé et je lui 
ai serré les mains dans le bonheur en voyant son large sourire rempli d’amour. 
Immédiatement, une pensée m’a fortement touchée – «je vais recevoir des doubles 
paupières».

J’ai immédiatement prié avec cette main avec laquelle je venais de toucher sa 
main sur mes yeux. «Père Dieu, je Te prie de créer des doubles paupières par la 
puissance du berger!» j’ai senti des lignes tracées sur les paupières supérieures 
pendant la prière. Lorsque j’ai ouvert les yeux et les ai vus, j’avais reçu des doubles 
paupières. Alléluia!

Malgré que je n’aie pas reçu sa prière, Dieu a accompli le désir de mon coeur en 
voyant ma foi dans la puissance de mon Pasteur Principal. J’avais pensé que ce serait 
bien d’avoir des paupières doubles, mais je ne voulais pas les avoir par des moyens 
artifi ciels et je ne me plaignais pas non plus. C’est parce que je mettais la priorité 
dans la circoncision de mon cœur que sur le fait de devenir plus confortable et plus 
belle.

Je pensais, «Je veux atteindre le coeur spirituel qui plaît à Dieu d’abord. Si les 
doubles paupières sont quelque chose dont j’ai besoin, Dieu les fera pour moi.» Je 
rendais grâce même lorsque je devais mettre des collants de doubles paupières sur 
mes paupières pour les performances. Dieu les a fi nalement créées pour moi après 
que j’ai acquis le cœur spirituel.

Maintenant, mon processus de maquillage est devenu simple et bref. Je me sentais 
très bien, même avec du maquillage parce que je n’étais plus fatiguée à cause des 
collants. Par-dessus tout, Dieu, le Seigneur de toutes choses me connait et a accompli 
le désir de mon cœur, qui est ma plus grande source de bénédiction et de bonheur.

Je remercie le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee qui nous donne une grande 
grâce et de l’amour et qui nous montre la puissance de Dieu de sorte que nous 
puissions sentir Dieu à tout moment. Je donne aussi toute reconnaissance et gloire au 
Seigneur et au Dieu d’amour.

Gauche – elle n’avait pas de doubles paupières
Droite – elle a reçu des doubles paupières par la puissance de Dieu 
manifestée au travers du Dr. Lee
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Soeur Haemi Ma, 23 ans, 
Mission des Jeunes adultes (Corée du Sud)

Une lettre de l’étranger

Le 21 Septembre 2014, le Dr. Jaerock Lee qui priait sans sa maison de prière 
dans la montagne a prié pour éliminer le virus Ebola en RD Congo. Après sa 
prière, le nombre de gens infectés par le virus a dramatiquement diminué. Le 26 
Septembre 2014, le Gouverneur Sébastien Impeto a exprimé sa reconnaissance 
au Dr. Lee qui avait prié pour ce problème.

Le 2 Octobre 1014, l’agence Yonhap News a rapporté que le nombre de 
décès avait fortement diminué en RD Congo. La maladie du virus Ebola a des 
symptômes tels que fièvre, gorge sèche, douleur musculaire, migraines et 
vomissements. La maladie a de grands risques de mort, tuant entre 25 et 90% 
des gens infectés par le virus.

Shalom! J’envoie mes salutations à mon Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee dans le nom de Jésus-Christ. Je suis le diacre Sébastien 
Impeto, Gouverneur de la Province de l’Equateur en RD Congo. Je 
vous suis reconnaissant d’avoir prié pour moi et d’avoir renouvelé ma 
vie avec la Parole de vie. Pendant les six dernières années, ma famille 
a assisté aux réunions de l’Eglise Manmin de Kinshasa en RD Congo. 
Comme nous l’avons appris au travers de l’évangile de sanctifi cation, 
nous avons gardé le jour du Seigneur, assisté aux veillées de Vendredi 
soir et donné nos dîmes et off randes.

Lorsque je me suis enregistré à l’église, j’étais un haut fonctionnaire 
appartenant au ministère de l’Environnement, Conservation de la 
Nature et Tourisme. Mais après que j’ai reçu votre prière, j’ai été promu 
comme Maire de la ville de Mbandaka dans la Province de l’Equateur. 
Le Pasteur Jacob Lee, qui dirigeait l’église, a prié pour moi afi n que 
je puisse être conduit vers les bénédictions. Peu de temps après, le 
Gouverneur de l’Equateur a dû quitter la République pour aller en 
Afrique du Sud pour le traitement de sa maladie. Alors, Joseph Kabila, 
Président de la RD Congo m’a nommé Gouverneur de l’Equateur.

Actuellement, le virus Ebola est rampant à Djera dans le territoire 
Boende de l’Equateur. Le Président Kabila m’a demandé de me 
débarrasser des maladies de l’infection Ebola. Je vous demande de 
prier pour ce problème. Merci pour votre prière et je vous adresse mes 
plus sincères remerciements.

Meilleures salutations
Sebastien Impeto, Gouverneur de l’Equateur

16 Septembre 2014

Le 16 Septembre, une demande de prières a été envoyée au Dr. 
Jaerock Lee par Mr Sébastien Impeto, Gouverneur de la province de 
l’Equateur en RD Congo pour terminer le virus Ebola.

«J’ai reçu des doubles 
paupières sans chirurgie 
plastique!»

  «Je vous prie de prier pour l’élimination 
du virus de l’Ebola»


